

5 avril 2019

Montréal

Objet: Prolongement des stages en raison de la grève

À l'attention des enseignant.e.s associé.e.s,

L'association modulaire d'éducation préscolaire et enseignement primaire souhaite communiquer avec les enseignant.e.s associé.e.s des stagiaires étant présentement en stage.

Cela dit, nous invitons tou.te.s les enseignant.e.s associé.e.s à mentionner que vous êtes dans l'impossibilité de prolonger le stage afin de supporter les stagiaires dans la lutte pour la rémunération des stages et de répondre de façon collective et solidaire aux représailles que l'UQAM tente d'imposer aux stagiaires ayant fait la grève. Nous croyons qu'une réponse négative quant à l'allongement du calendrier de stage des enseignant.e.s associé.e.s aura un poids, l'UQAM se verra ainsi dans l'obligation de ne pas prolonger la durée des stages. Nous tenons à vous rappeler que les revendications de la campagne pour la rémunération des stages ont comme principal objectif la revalorisation de la profession enseignante qui en a grandement besoin en cette période de pénurie. Votre appui et votre soutien en période de grève sont plus qu'importants pour les stagiaires qui seront très prochainement vos collègues.

Merci de votre collaboration et du soutien que vous apportez à la lutte

L'association modulaire d'éducation préscolaire et enseignement primaire